Le Courrier de l'Ouest

## MAZIÈRES-EN-GÂTINE

## « Construisons ensemble la mémoire »

C'est à Mazières-en-Gâtine, au cœur du département, choisi pour sa situation géographique, que la Société des membres de la Légion d'honneur des Deux-Sèvres a présenté les vœux à ses sociétaires, samedi 20 janvier.

Une attention particulière fut réservée au mémorial des Deux-Sèvres, en présence des drapeaux des Ordres nationaux, lieu d'hommage propice au recueillement pour les 300 enfants du département morts dans les conflits en Indochine, Corée, Afrique du Nord et en Opérations extérieures.

De jeunes enfants, associés à la cérémonie pour le dépôt de gerbes, ont eu une lecture émouvante. Madame la présidente a conclu par ces mots, « ils ont fait l'histoire, construisons ensemble la mémoire », avant de rejoindre la salle des fêtes pour présenter les vœux et partager la galette en présence des autorités, le maire Jacques Fradin, Philippe Mouiller sénateur, le lieutenant-colonel Mattieu Depoire, délégué militaire départemental représentant le général Alain Didier, commandant l'Ensoa, le colonel Vestieu, commandant du groupement de la gendarmerie des Deux-Sèvres.

Irène Joly a complété ses vœux en souhaitant que 2024 soit celle de la sérénité et de l'action.



La Société des membres de la Légion d'honneur 79 au mémorial de Mazières-en-Gâtine.

Briefliekron Jingiveb , Photo: CO

NRQ/ COX/ autres : .....